

める割合は限られている。都心の物流施設は内陸部に比べると賃料水準は高くなるが、高い賃料を払ってでも、港湾地区と内陸部のドライバーの往復のロスをなくせる」と都心の施設を活用するメリットを強調した。

同施設では、働きやすい環境としてディズニーランドを一望できるカフェラウンジを南北2カ所に設置。「葛西アートの森」としてアート庭園も整備する。また、商業施設とのコラボレーションも検討している。

青柳取締役はリーシングの進捗として、23年11月に保税倉庫・通関業務などを手掛けるテナントと1200坪の契約を交

わしたのに続き、12月中旬にも最小区画の350坪について利用意向表明があつたことを明かした。

「できたと感動している」と述べた。



最大23区画に分割可能で、「このエリアは1000坪以下のニーズが強く、地元の建材卸など、3PL会社とはまた違った施設の利用ニーズがある」とし、江東区、江戸川区の町工場の加工場兼保管場などの移転先ニーズを指摘した。

新井会長は上棟式を迎える。

「葛西のこの地は旧新井鉄工所の本拠地だった場所。長く工場を経営していたが、それが倉庫に生まれ変わったことは感無量だ。次世代につなげていくもの



関係者全員で集合写真